
化をやめさせ、120 年の歴
史のある松沢病院の医療を継
続、充実させよう。署名にご
協力を」と訴えました。
　「なんで独法化するの？医
　療後退させるとはひどい」
　病院に通院する患者さん
や、通行人が、次々と署名に
協力。「病院がどうかなっち
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　「都立松沢病院を充実させ
る会」は６月 17 日、京王線
八幡山駅に近い病院の角の歩
道で、「会」結成後初めての
署名行動に取り組みました。
行動には「会」の事務局メン
バーら７人が参加し、１時間
で 38 筆の署名の協力をいた
だきました。

　みんなでティッシュビラを
配布しながら、ハンドマイ
クで太田事務局長が、「都立
病院が独法化されれば、400
億円の交付金が削減される。
そのことで患者負担が増やさ
れ、都民に不可欠な救急、災
害、精神などの『行政的医療』
が削られることになる。独法

ゃうの？（説明）患者負担が
増やされるのは困るね」「国
立病院も独法化されたが、ど
うかわるの？（説明）国立病
院への補助金がゼロになった
とはひどいね」「何で独法化
するの？（説明）医療削減は
ひどいね。頑張って」「私は
職員。独法化には反対」「オ
リンピックには沢山お金を使

っているのに、都民の医療費
用を減らそうなんてひどい」
「安倍政権がやろうとしてい
るのか？（説明）小池知事は
築地みたいな公約違反だ」な
ど、沢山の方のご協力があり
強い反響となりました。
　この日、土建世田谷支部か
ら 690 筆の署名がまとめて
届けられました。

松沢病院守る会結成後初の署名行動。７人でビラ
100 配布し、署名 38 筆。土建から 690 筆届く。

島しょ住民の不信払拭へ弁解の
ビラを全戸配布するが医療後退
の事実は明瞭　 病院経営本部
　都立病院経営本部は、「都
立病院島しょ医療ニュース」
第１号を令和元年６月付けで
発行し、伊豆七島の大島町に
全戸配布しています。
　このビラでは、「今後の都
立病院のあり方を検討してい
ます。▶︎効率化や採算性を優
先した検討はしていません。
『島しょ医療など…都立病院
の役割を継続的に果たす』『患
者ニーズに応える迅速で柔軟
な運営』」と書き、島しょ住
民の病院独法化への不安や不
信を払拭することに必死で

す。しかし、どんなに弁解し
ても、すでに独法化された長
寿医療センターで、病床が削
減され、交付金が削減され、
患者負担が増やされている事
実を隠すことはできません。
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